

**Zeitschrift:** Das Rote Kreuz : officielles Organ des Schweizerischen Centralvereins vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militärsanitätsvereins und des Samariterbundes

**Herausgeber:** Schweizerischer Centralverein vom Roten Kreuz

**Band:** 32 (1924)

**Heft:** 3

**Vereinsnachrichten:** Aus unsren Zweigvereinen : de nos sections

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 11.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

Orient. Les dons, même les plus minimes, seront reçus avec reconnaissance aux adresses ci-après:

Bâle: Madame Oukhtomsky, Rütimeyerstrasse 48.

Berne: M. Lauterburg, Seftigenstrasse 6.

Neuchâtel: M<sup>me</sup> D<sup>r</sup> Renée Warnery, rue du Musée 6.

Lausanne: Concierge du Palais de Rumine.

Montreux: Hôtel Régis ou M<sup>me</sup> Bernard, Grand'Rue 20.

Genève: European student relief, boulevard des Philosophes 16, en indiquant sur l'envoi: « Pour les professeurs et étudiants russes de Yougoslavie ».

La Croix-Rouge vaudoise a accepté de se charger de l'expédition des objets reçus à la Croix-Rouge de Yougoslavie qui les remettra à l'*European student relief* de Belgrade.

ouvert au mois d'octobre des postes de collecte en vivres, argent et vêtements en faveur des Suisses nécessiteux d'Allemagne. Nous avons pu réunir et expédier trois caisses de vivres et vêtements d'un poids total de 112 kilos.

Nous avons accordé une subvention de fr. 100 pour la création de l'œuvre de la « Sœur visitante », une dite de fr. 100 à la société des Samaritains pour son dépôt sanitaire. Nous avons en outre alloué fr. 50 au fonds dit de la grippe à l'œuvre de la « Tuberculose ».

Nous nous sommes occupés comme d'habitude de la vente des timbres « Pro Juventute », laquelle a produit en 1922 la somme de fr. 2195, laissant pour la caisse locale un bénéfice de fr. 680. Nous avons réparti ce bénéfice au prorata des ventes entre S<sup>te</sup>-Croix, l'Auberson, La Chaux, Bullet et Mauborget au profit de l'œuvre du « Nourrisson ».

M<sup>me</sup> Sophie Martin a représenté notre sous-section à l'assemblée cantonale qui a eu lieu le 11 mars à la Tour-de-Peilz.

M<sup>me</sup> Marguerite Paillard a été notre déléguée à l'assemblée générale de la Croix-Rouge suisse qui a eu lieu le 17 juin à Lausanne. M<sup>me</sup> Martin assistait également à cette assemblée.

Les cotisations ont produit la somme de fr. 421.

L'avoir de la société au 31 décembre 1923 est de fr. 1550. 70.

## Totentafel.

**Solothurn. Samariterverein.** Als am 23. Dezember 1923 in den solothurnischen Tagesblättern die Todesanzeige des Herrn

**Pfarrer Theodor Karl Ziegler**

zu lesen war, war die Trauer allgemein groß, und wir fühlten uns verpflichtet, seiner in

## Aus unsern Zweigvereinen. De nos sections.

### S<sup>te</sup>-Croix. Rapport sur l'exercice de 1923.

L'exercice écoulé n'a pas revêtu un caractère spécial et a beaucoup ressemblé à celui de l'année précédente. Il a commencé par une conférence de M. le docteur Delay, chef du service sanitaire cantonal, sur « Le Développement et la croissance du petit enfant ». Cette conférence donnée dans la grande salle du Stand, avait attiré un grand nombre de personnes qui en ont toutes emporté d'utiles enseignements. M. le D<sup>r</sup> Delay s'est efforcé de renseigner ses auditeurs sur l'importance qu'il y a pour l'enfance à être traitée suivant les lois naturelles, toute dérogation ne pouvant être que nuisible et entraver son développement.

Sur la demande qui nous en a été faite par « Pro Juventute », nous avons